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有關電訊網絡中斷的應變措施的提問 

 

 

  余漢坤副主席及劉焯榮議員通知本會，在本年 6月 26日舉行的 

離島區議會會議上，他們將會提出以下提問︰ 

 

 

“ 本年 5月 9日上午，我們接獲居民通知，電訊盈科在

大嶼山長沙段的光纖電纜受損，導致大澳的固網通訊服務

及無線網絡服務受到影響，當日上午整個大澳與外界幾乎

失去聯絡。經緊急維修後，固網通訊服務在中午回復正

常，無線網絡亦逐步恢復。 

 

 大嶼山屬鄉郊地區，主要的電訊供應商為電訊盈科，

光纖電纜受損影響嚴重，猶幸暫時沒有接獲人命傷亡報

告，但政府部門及我們需從今次事件汲取教訓。希望政府

部門一同反思，若再次出現上述情況，應如何處理，例如

是否須考慮設立緊急應變或通報機制等？ 

 

 為此，請有關部門派代表出席會議，回答上述提

問。   ” 
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